



REMATAN MANIFIESTO DE MARX Y ENGELS. Londres, mayo 31. Una copia de la primera edición del Manifiesto Comunista de Karl Marx y Frederic Engels, se remató el pasado miércoles en Londres, por 39,600 dólares. A la derecha, el libro de 23 páginas, sin la cubierta y con la primera página manchada. (Reuter).



Régimen Sandinista Persigue a la Iglesia

ROMA, mayo 31 (EFE).— Monseñor Bismark Carballo, vicario episcopal y portavoz de la curia de Managua, acusó al régimen sandinista de perseguir a la Iglesia nicaragüense y de tenerla "atada y amordazada".

Carballo, que se encuen-

tra de gira por Italia, dando una serie de conferencias, denunció también que "nuestros periódicos han sido cerrados, nuestros bienes, secuestrados, y muchos dirigentes de movimientos laicos, detenidos".

El vicario episcopal, que

—Favor pase a la página 5.

Madre Teresa Atrae a más Voluntarios

CALCUTA, India, mayo 31 (UPI).— El rostro de la madre Teresa se arruga de preocupación mientras

toma la mano de los destituidos moribundos que ella adora. A su lado un joven norteamericano inyecta una pierna infectada y grotescamente hinchada, enviando un chorro de sangre a una palangana de acero inoxidable.

El es uno de los centenares de voluntarios extranjeros que han sido atraídos por el ejemplo de la madre Teresa, donando su tiempo y emoción para aliviar los últimos momentos de la gente encontrada muriéndose en las calles de Calcuta.

"Es importante que la gente se sienta cuidada y amada antes de morir".

—Favor pase a la página 5.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.— Hoy es domingo, 1 de junio, el día número 153 de 1986. Faltan 213 días para concluir el año.

Acontecimientos importantes para esta fecha:

1671.— Turquía declara la guerra a Polonia.

1695.— El ejército polaco se anota importante victoria frente a los tártaros.

1733.— La isla de Santa Cruz, en las Indias occidentales, pasa al control de los daneses.

1811.— El general argentino José Rondeau pone sitio a Montevideo.

1857.— La Armada Real Británica destruye a la flota china en el Mar de la China.

1869.— Se promulga nueva Constitución en España que continúa con la monarquía.

1883.— Francia se lanza a la guerra contra Madagascar.

1898.— Fuerzas norteamericanas inician el bloqueo a Santiago de Cuba.

1920.— Adolfo de la Huerta toma posesión de la presidencia de México.

1978.— El Primer Ministro de Grecia, George Papadopoulos, elimina la monarquía griega.

Natalicio de hoy: John Masefield, poeta inglés (1878-1967).

CENTRAL NUCLEAR. Moscú, mayo 31. Desde el accidente en la Central Nuclear de Chernobyl técnicos y trabajadores soviéticos colocan cargas de cemento en los alrededores de la planta atómica. Los daños dejados por la fuga radioactiva son incalculables. (AP).

Cinco Años para Buscar Sustitutos Canal Panamá

PANAMA, mayo 31 (ACAN-EFE).— Durante cinco años, a partir del próximo lunes, se estudiarán las vías alternativas, para sustituir o mejorar el Canal de Panamá, construido hace 72 años para comunicar los océanos Pacífico y Atlántico.

El primero de junio se instalará oficialmente en

esta capital la comisión integrada por Panamá, Japón y Estados Unidos para determinar la competitividad del canal actual, la posibilidad de aumentar su capacidad o construir uno totalmente nuevo.

El canal actual, construido por los norteamericanos

—Favor pase a la página 5.

Crean Nueva Alianza para Lucha contra Sandinistas

SAN JOSE, mayo 31 (ACAN-EFE).— Los dirigentes en el exilio de la organización indígena nicaragüense Misurasata y el Bloque Opositor del Sur anunciaron hoy una nueva alianza para continuar luchando contra el régimen sandinista.

Brooklyn Rivera, por los indios Miskitos, Sumos y Ramas de la zona atlántica nicaragüense, y Alfredo César, por las combatientes que decidieron seguir bajo la bandera del BOS, se comprometieron a luchar hasta lograr el establecimiento en Nicaragua de un régimen pluralista y demo-

crático. En el nuevo grupo figuran el comandante Franklin y Roberto "Tito Chamorro, dos ex comandantes de las fuerzas que dirigió durante tres años Edén Pastora, quien abandonó la lucha armada hace dos semanas, y se entregó a las autoridades costarricenses.

La nueva agrupación rebelde espera, por un lado, que la Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) acepte aliarse y aunar esfuerzos y por otro, que el gobierno de Estados Unidos la tome en cuenta a la hora de distribuir los cien millones de dólares que el Presidente Reagan quiere entregar a los antisandinistas.

"Emplazamos a la UNO a suscribir el acuerdo democrático de toda la resistencia, que permita la coordinación de esfuerzos dentro de un marco de identidad propia y respeto mutuo", dice la declaración firmada este mediodía en esta capital por Rivera y César.

Paralelamente, y con el fin de hacer factible la continuación de los combates, ambos dirigentes revelaron que tienen planteadas ante

—Favor pase a la página 5.

Inflación Nicaragüense, la Mayor de C. América

PANAMA, mayo 31 (Reacción Central de ACAN-EFE).— La exagerada inflación en Nicaragua en 1985 ha hecho que, por comparación, el coste de vida en el resto de los países de Centro América, parezca moderado y con síntomas de recuperación.

Mientras oficialmente Nicaragua reconoce una inflación de 219 por ciento para 1986, El Salvador, cuyo nivel inflacionario es el mayor entre el resto de los países del área, apenas alcanza el 20 por ciento.

Panamá, por el contrario, presenta un índice inflacionario de sólo 1.1 por ciento, que fuentes extraoficiales consideran "irreal".

Aunque la Contraloría Nacional de la República mantiene esa cifra como oficial, economistas independientes dijeron a ACAN-EFE que "no es in-

dicativo de la situación pánameña".

La situación nicaragüense se agrava, por otra parte, con los datos de la oposición de ese país, que aumenta la inflación hasta el 1,300 por ciento.

El Consejo Superior de la Empresa Privada (CO-

SEP) y otros centros de investigación económica independiente cifran la inflación nicaragüense durante 1984 en 53.3 por ciento y en 1985 en 328.6 por ciento.

La tasa de crecimiento durante 1985 fue de menos

—Favor pase a la página 7.

Desinformación sobre Sajarov en Occidente

ROMA, mayo 31 (EFE).— Elena Bonner, esposa del disidente soviético Andrei Sajarov, afirmó hoy que en Occidente existe una "total desinformación" sobre la situación de su esposo, confinado en la ciudad soviética de Gorki, a 300 kilómetros de Moscú.

Bonner presidió hoy en Roma la entrega de los premios de periodismo "Andrei Sajarov" sobre el tema "a 10 años de Helsinki los derechos civiles en la URSS" y atribuyó la campaña de desinformación al periodista soviético Victor

—Favor pase a la página 5.

Gobierno de Grecia Condena Terrorismo

ATENAS, mayo 31 (EFE).— El Primer Ministro griego, Andreas Papandreu, propuso hoy la celebración de una conferencia internacional sobre el terrorismo, bajo los auspicios de las Naciones Unidas.

sólo está en contra de la violencia, sino que condena el terrorismo", reiteró Papandreu.

Esta conferencia podría dar una respuesta a los problemas políticos y legales sobre "qué es el terroris-

—Favor pase a la página 9.

Suben Indicadores Económicos EE.UU.

WASHINGTON, mayo 31 (UPI).— El índice compuesto de los principales indicadores económicos de Estados Unidos subió 1.5 por ciento en abril, en el salto más grande de dos años y medio, informó hoy el Departamento de Comercio.

El índice compuesto subió a 179.2 puntos el mes pasado en una escala con base 100 en 1967, informó la Oficina de Análisis Económicos.

Fue el avance mensual más grande desde octubre

—Favor pase a la página 7.



HUYEN DE LA POLICIA. Seúl, Corea del Sur, mayo 31. Trabajadores sudcoreanos que ocuparon un banco coreano-norteamericano en Seúl, en protesta por la política de Estados Unidos, saltan desde la ventana de un edificio, después que la policía irrumpió en él. (Reuter).